

PONT-DES-DEUX-EAUX

Les lycéens franco-allemands analysent leurs fleuves

Partagez

0

Outils



Les élèves de 1 re STL (sciences et techniques de laboratoire) Bio 2 sont allés mardi, avec leurs correspondants allemands, au Rocher des Doms pour un historique d'Avignon par Raphaël Marre, leur professeur d'histoire-géographie. Puis ils ont pris la navette pour prélever l'eau du Rhône à la Barthelasse et réaliser des analyses in situ et en laboratoire. Dans les prochains jours : visite de la Camargue et de la station d'épuration du Grand Avignon. Quand on a proposé à Bruno Coquet, professeur de biotechnologies au lycée René Char, de faire un échange avec le lycée de Marburg, il s'est dit, pourquoi pas.

Il n'imaginait pas l'ampleur de la tâche pour monter un projet "Comenius", programme européen d'échange scolaire et de coopération de la maternelle au lycée.

Le thème retenu pour les 1 res STL Bio 2 de René-Char : l'analyse des eaux du Rhône et de la Lahn en Allemagne, l'impact industriel et humain sur l'écosystème. Tout se passe en anglais. Les professeurs de biotechnologies, d'anglais et d'allemand se sont joints au projet.

Depuis lundi, les élèves allemands sont à Avignon, en auberge de jeunesse et au lycée, où ils font de nombreuses expériences jusqu'au 28 novembre. Les Avignonnais iront à Marburg, du 13 au 22 mars.

Marie-Félicia ALIBERT